

terra 

(FITCH) SON SOMBRIAS LAS EXPECTATIVAS PARA LA BANCA EUROPEA

04 de Noviembre de 2013 • 09:27hs

MÉXICO, Infosel, noviembre. 4.- La agencia de calificación crediticia Fitch afirma que las perspectivas de las calificaciones de los bancos europeos siguen siendo sombrías.

De acuerdo con un informe sobre el sector bancario elaborado por la calificadora, un tercio de los bancos europeos calificados por Fitch que operan en los mercados desarrollados y una quinta parte en los mercados emergentes de Europa están en perspectiva negativa.

Una revisión de las tendencias mundiales de calificación de bancos en el tercer trimestre muestra que el 20% de las calificaciones de las entidades en los mercados desarrollados están en perspectiva negativa, en comparación con 14% en los mercados emergentes.

La estabilidad de la calificación global es cada vez mayor, pero muy lenta. De los bancos calificados por Fitch, el 80% de los exámenes a fondo tiene una perspectiva estable, por encima del 75% en el cuarto trimestre de 2012.

En el tercer trimestre de 2013, Fitch puso en perspectiva "negativa" el rating de 47 entidades de economías avanzadas del Viejo Continente, el 30.7% del sector, lo que supone una mejora del 16% respecto al segundo trimestre y del 17,5% respecto al cuarto trimestre de 2012, cuando un total de 57 bancos veían amenazado su rating a medio plazo.

Asimismo, la calificadora de riesgos ha reducido en el tercer trimestre la cifra de entidades objeto de vigilancia negativa, lo que implica un riesgo a corto plazo para su rating, hasta sólo tres bancos, frente a los ocho del segundo trimestre y los nueve de finales de 2012.

Así, un total de 102 bancos europeos contaban al cierre del tercer trimestre con una perspectiva estable, frente a los 89 del segundo trimestre, la misma cifra que en el cuarto trimestre de 2012.

En el caso de los bancos de los países emergentes, al cierre del tercer trimestre un total de 305 entidades contaban con perspectiva estable, lo que representa el 83.8% del sector analizado, frente a las 306 del segundo trimestre y las 296 del cuarto trimestre de 2012.

Fuente: REDACCIÓN INFOSEL

Redactor: JASSIEL VALDELAMAR